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Der Vorsitzender Fabian Winter begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für das 

Kommen. Die Sitzung beginnt um 18:03. 

TOP 1 – Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, der 

ordnungsgemäßen Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 

Name Vorname Anwesend 
Winter Fabian Ja 

Gangl Maximilian Ja 

Löffler Lorenz Ja 

Mögen Pia Ja 
Hofer Lisa  

Schneeweiß Lina Ja / Online 

Hesse Benedikt Ja 

Bauernhofer Miriam  
Radek Leonie Ja / Online 

 

Für die Beschlussfähigkeit müssen mindestens 5 von 9 Stimmberechtigten anwesend sein.  

Es waren 8 von 9 Mandatare Anwesend (vor Ort oder Online) 

Beschlussergebnisse werden in der folgenden Reihenfolge angegeben:  Dagegen / 

Enthaltungen / Dafür  

 

 

Antrag 1: Die HV möge beschließen: Die Einladung der HV ist 

ordnungsgemäß erfolgt 

Abstimmung zu Antrag 1: Ordnungsgemäße Einladung  

0 / 0 / 8 - angenommen  
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TOP 2 – Genehmigung der Tagesordnung 

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der 

Anwesenheit, sowie der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung der Tagesordnung  

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

4. Genehmigung des Sozialtopfes  

5. Genehmigung des JVA 2022/23 

6. Genehmigung des JVA 2023/24 

7. Berichte 

7.1 Bericht der Vorsitzenden 

7.2 Berichte der Studienverwalter:innen 

7.3 Berichte der Referent:innen 

7.4 Berichte der Kollegiumsmitglieder 

7.5 Berichte der Jahrgangsvertretungen 

8. Anträge im allgemeinen Interesse der Studierenden 

9. Allfälliges 

Antrag 2: Die HV möge beschließen: Die Tagesordnung wird in der 

ausgeschickten Form beschlossen 

Abstimmung zu Antrag 2: Tagesordnung 

0 / 0 / 8 - einstimmig angenommen  
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TOP 3 – Genehmigung des Protokolls der letzten 

Sitzung 

 

Antrag 3: Die HV möge beschließen: Das Protokoll der letzten HV Sitzung 

wird in der ausgeschickten Version beschlossen 

Abstimmung zu Antrag 3: Protokoll der letzten HV Sitzung  

0 / 0 / 8 - einstimmig angenommen  

 

TOP 4 – Genehmigung des Sozialtopfes 
 

Antrag 4: Die HV möge beschließen: Den Sozialtopf Antrag zu genehmigen. 

Abstimmung zu Antrag 4: Genehmigung des Sozialtopfes 

0 / 0 / 8 - einstimmig angenommen  

 
TOP 5  – Genehmigung des JVA 2022/23 
 

Antrag 5: Die HV möge beschließen: Den JVA 2022/23 Antrag zu 

genehmigen. 

Abstimmung zu Antrag 5: Genehmigung des JVA 2022/23 

0 / 0 / 8 - einstimmig angenommen  
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TOP 6  – Genehmigung des JVA 2023/24 
 

Antrag 6: Die HV möge beschließen: Den JVA 2023/24 Antrag zu 

genehmigen. 

Abstimmung zu Antrag 6: Genehmigung des JVA 2023/24 

0 / 0 / 8 - einstimmig angenommen  

 

TOP 7 – Berichte  

7.1 Berichte der Vorsitzenden:  

Momentan liegt der Schwerpunkt der Vorsitzenden auf den bevorstehenden ÖH-
Wahlen und dem Wahlkampf. In diesem Jahr wird es zwei Listen geben, wobei 
die Neue Liste Freiheitliche Studenten zum ersten Mal antreten wird. Zusätzlich 
zur Wahl der Listen werden auch die Mitglieder der Bundesvertretung gewählt. 
Gemeinsam mit dem Marketingreferat und der FH Kufstein werden die 
Wahlprogramme der ÖH den Studierenden bekannt gegeben. Während der 
Wahlperiode wird ein Mitglied des Vorsitz stets persönlich vor Ort präsent sein. 
Es wird festgelegte Verbotszonen an der FH geben, in denen keine Wahlwerbung 
angebracht werden darf. Der Wahlraum wurde bereits auf Standort Raum B 0.18 
festgelegt, wo die Wahlurne und das Wählerverzeichnis aufgestellt werden. 
Zusätzlich werden vor der FH ein Promotionsstand sowie ein Dankeschön-Stand 
aufgebaut, um die Studierenden über die Wahl zu informieren und sie mit einer 
kleinen Geste des Dankes zur Wahlurne zu motivieren. Bewerbungen für die 
Nachfolge des Vorsitzes sind bereits eingegangen und die Gespräche wurden 
bereits durchgeführt. Das neue Vorsitz-Team wird bei der kommenden 
Hauptversammlung vorgestellt. Des weiteren fand der zweite Sponsoring-Pitch 
statt. Die Auszahlungen für die genehmigten Projekte werden in den nächsten 
Wochen erfolgen. Abschließend wurde der letzte Tag der offenen Tür für dieses 
Studienjahr erfolgreich umgesetzt. 

 

7.2 Berichte der Studienvertretungen:  

Es konnte ein erster Erfolg bei den Studiengängen erzielt werden, die bisher 

keine Möglichkeit hatten, den Jahrgangssprechern zwei ECTS-Anrechnungen zu 
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gewähren. Ab dem nächsten Semester wird ein neues Format eingeführt, das 

vier ECTS dafür vorsieht. Dadurch können die zwei ECTS aus dem vorherigen 

Semester in das nächste Übertragen und addiert werden. Im Studiengang ENM 

21 wurde aufgrund eines Abgangs eine neue Jahrgangsvertretung gewählt. 

Außerdem wird derzeit geprüft, ob die Kamingespräche nun für alle 

Studiengänge anrechenbar sind. 

 

7.3 Berichte der Referent:innen: 

Nachhaltigkeitsreferat: Derzeit besteht eine Kooperation mit Kuss. Am 

24.04.2023 wird erstmals der Pflanzentausch durchgeführt. In Zusammenarbeit 

mit dem Marketingreferat werden verschiedene neue nachhaltige Projekte 

beworben und erarbeitet. Es wurde eine Projektgruppe für Nachhaltigkeit 

gebildet, die eine sehr gute Zusammenarbeit mit dem Referat zeigt. Bisher sind 

noch keine Bewerbungen für die Nachfolge eingegangen. 

 

Eventreferat: Bislang wurden mehrere Veranstaltungen erfolgreich geplant und 

umgesetzt. Derzeit befindet sich die Veranstaltung "Champus statt Campus" in 

der Planungs-, und Umsetzungsphase. Bisher sind noch keine Bewerbungen für 

die Nachfolge des Referates eingegangen. 

 

Sportreferat: Das Sportreferat plant derzeit Sportevents für den Sommer, 

ähnlich wie das Eventreferat. Es ist geplant, einen neuen Fitnesskurs anzubieten, 

für den noch ein passender Name gefunden werden muss. Des Weiteren wird 

wieder vermehrt Fußball für die Studierenden angeboten. Aktuell liegt die 

Auslastung der Sportkurse bei 50 %. Es sind derzeit zwei Bewerbungen für die 

Nachfolge des Sportreferats eingegangen. 

 

Kulturreferat: Das Kulturreferat hat erfolgreich die Jam Session wieder 
stattfinden lassen, die bei den Teilnehmenden sehr gut ankam. Des Weiteren 
wird der DJ Workshop erneut angeboten, wobei es nur 11 Plätze gibt. Aktuell 
sind bereits 5 Plätze vergeben. Für die Nachfolge des Referats sind zwei 
Bewerbungen eingegangen. 
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Internationalreferat: Es fand das Internationale Dinner für die 

Austauschstudierenden statt. In Zusammenarbeit mit dem Lokal "Bau" wurde 

anschließend eine After Party veranstaltet. Aufgrund der aktuellen Vielzahl an 

Events und anderen Veranstaltungen in Kufstein war die Teilnahme an diesen 

Veranstaltungen eher gering. Derzeit wird die Planung für das Pub Quiz wieder 

aufgenommen. Es ist bisher nur eine Bewerbung für die Nachfolge 

eingegangen. Allerdings kann für das nächste Studienjahr auf eine frühere 

Bewerbung zurückgegriffen werden. Für die vakante Stelle wird derzeit über 

Whatsapp Werbung gemacht. 

 

Bipol: Derzeit sind seitens der Studierendenschaft keine offenen Fragen 

bekannt. Bezüglich der Nachfolge des Referats gibt es bislang keine personelle 

Nachbesetzung. Es laufen derzeit entsprechende Ausschreibungsverfahren. 

 

Sozialreferat: Es wurden vereinzelte Auszahlungen durchgeführt. Des weiteren 

verzeichnet das Lern Café erste positive Entwicklungen und wird seitens des 

Marketingreferats jeden Donnerstag beworben. Bisher sind noch keine 

Bewerbungen für die Nachfolge des Referats eingegangen. Bewerbungsfrist ist 

der 23.04.2023 

 

Marketingreferat: Das Marketingreferat hat derzeit die Förderung von Netidee, 

sowie weiter Veranstaltungen an der FH und ÖH beworben. Darüber hinaus 

wird die Vermarktung von Merchandise-Produkten der ÖH-FH-Kufstein und der 

Fachhochschule vorangetrieben. Es steht jedoch noch die Antwort seitens der 

FH aus. Zudem werden Nachfolger für das Referat gesucht. 

 

Wirtschaftsreferat: Eine Optimierung der Rechnungsprozesse wurde 

erfolgreich umgesetzt, was zu einer Vereinfachung der Aufgaben geführt hat. 

Es wurden Anpassungen im kleineren Rahmen an der Österreichischen 

HochschülerInnenschaft (ÖH) vorgenommen, die von der Kontrollkommission 

geprüft und unterstützt werden. Darüber hinaus wurde die Nachfolge für 

dieses Referat bereits geregelt und wird ab Juli 2023 in Kraft treten. 
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7.4 Berichte der Kollegiumsmitglieder:  

Es haben sich personelle Veränderungen im Kollegium ergeben. Aufgrund des 

Studienabschlusses mussten zwei Mitglieder das Kollegium verlassen. Eine der 

Stellen konnte bereits erfolgreich nachbesetzt werden. Die noch vakante Stelle 

wird derzeit durch eine Stellenausschreibung aktiv gesucht. 

 

7.5 Berichte der Jahrgangsvertretungen:  

Neben den bereits angeführten Punkten der Studiengangsvertreter:Innen 

wurde keine weiteren Berichte eingereicht. 

 

TOP 8 – Anträge im allgemeinen Interesse der 

Studierenden  

 

Es lagen keine Anträge von Studierende vor 

 

TOP 9 – Allfälliges  

Im Mai 2023 findet die ÖH-Wahl statt, bei der eine neue Liste gewählt wird. Die 

Wahlkommission setzt sich aus Frau Kohlhofer und den Vorsitzenden der 

Hochschulvertretung Fabian Winter zusammen. Zusätzlich werden noch 

Wahlhelferinnen und Wahlhelfer benötigt, die am Wahltag unterstützend tätig 

sind. Personen, die diese Funktion übernehmen, sind im darauffolgenden Jahr 

nicht zur Nominierung für eine Liste berechtigt. Am 5. Mai 2023 wird die Wahl 

mit den berufsbegleitenden Studierenden eröffnet. Den Wahlbeobachtern wird 

ein PC-Zugang mit dem Wählerverzeichnis zur Verfügung gestellt. 
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Die Sitzung wurde um 18:29 beendet vom Vorsitzenden Fabian Winter beendet.  

Protokollführer: Lorenz Löffler 2. stv. Vorsitzender 

 

 

 

_____________________ 

Fabian Winter 

Vorsitzender der Hochschulvertretung    


